
 
 

グループシートをもとに、「日の里の課題」と「こんなになるといいな」という皆さんの意見を関係づけて整理しました。第１回ワークショップ

と同じくたくさんの意見が出されて下の表にはすべて書き込めませんでしたが、各グループの主な意見を整理しています。 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●第２回ワークショップ風景 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

コミュニティ運営協議会では、今回のワークショップの様子をこの広報で逐次お伝えし

ていきます。 
みなさんのまちづくりに関するご意見やご提案などありましたら、どしどし日の里コミ

ュニティ・センターにお寄せ下さい。 

グループ名 日の里の課題 こんなになるといいな 

自治会・子ども会の加入率が悪い。 全員参加の自治会。コミュニティ活動が盛んなま
ち。 

自分で歩いて行けるところに宅老所がない。 各町内歩いて行ける距離に宅老所があるといい。 
学校の空教室を利用して老人、子どもの交流ができ
たらよい。 

病院を何件も廻らなくてはいけない。 医療施設が充実したまち。耳鼻咽喉科、眼科、皮膚
科の病院があるといい。（総合病院） 

蓮池 
グループ 

空家が多い。土地の区画が広く高額なので若・中
年層に手が出ない。 

地域外から来たくなるような店、施設などがあると
よい。 

人と人の横のつながり（異年齢の）がとても弱く、
団結心がない。コミュニティに関心が薄い。 

横のつながりをつくる機会。 

独居老人が増えてきた。 お年寄り（１人暮らし）向けの集合住宅。 

（健常者集合住宅） 

人口減。 民間分譲マンションを増やす。（町内会に入る） 

子ども達が自由に遊ぶ場所がない。大人が公園を
利用していない。 

いろんな人が集える広場や公園が欲しい。学校プー
ルの開放。（夏の夜は大人に開放、ビール付） 

バス路線が少ない。 安価なコミュニティ・タクシーがあったらよい。 

商店が少なくなっている。 自由市場をつくる。 

輝 
グループ 
 

坂道が多い。 坂道にエスカレーターをつける。（動く歩道） 

高齢化の進行。高齢者の不安。老人介護。 ボランティアが活躍できるまち。ボランティアの窓
口が欲しい（買い物お助け隊など）。寄り合いホー
ムがあったらいい。男の自立大学があったらいい。

高齢者の自立。 

人口を増やさないと東郷駅の乗降客が減る。人口
を増やすことを考える必要がある。 

日の里中、西小学校を統合して中高一貫の学校をつ
くる。高層マンションができたら若い住人が増え
る。５丁目アパートを超高層に建替える。 

災害時の対応を誰がするのか。自主防犯が必要。

住民の中に危機管理意識が薄い。 

自治会の自治意識。自主防災システムをつくる。 

コミセン 
酒場 
グループ 
 

 新空港ができたら宮地岳線を延ばして（高速鉄道）
東郷駅につける。中学校を建替えできたらいい。 

高齢者が使用できる屋内外の運動施設が身近にな
い。 

少子高齢化に向けた地域資源の活用。（校舎、公園
などと新しい施設） 

老若男女を問わず意思の疎通が薄い。情報交換を

もっと積極的に。 

300才ソフトの企画など、ウィークデイの公園など

を使って積極的に活動を。コミュニティ食堂の常
設、独居高齢者など食事や飲酒。 

街灯設備に差がありすぎる、明るい道と暗い道。 安心安全のまちづくり、防犯にもつながる住民同士
の挨拶や声掛け。 

高齢者が自己実現できる機会がない、宝の持ち腐
れ。 

豊富な人材の活用を、地域の方と学校が連携し子ど
も達へ教育を。人材ネットワークの充実。 

いのしし 
グループ 
 

子育て環境が整っていない。子ども達の地域活動
への参加をもっと増やして、組織間の連携が薄い。 

子育て施設が充実したまち。子育て支援、空き校舎
などを利用してかつての経験者に利用してもらっ
ては。 

幅広い年齢層間のコミュニケーションが不足して
いる。年代に関係なく集える場所、気軽に遊べる

場所が必要。コミュニティ・センターは高台にあ
るので、お年寄りの方がきつい。 

コミュニティセンターの活用。コミュニティ・セン
ターは平地にあることが望ましい。 

お年寄りの方が多い。 高齢者にやさしいバリアフリーの住みよい街。お年
寄りのための料理講座があるとよい。日の里ボラン
ティアセンターがあるとよい。ケアハウスが欲し
い。高齢者の日常の交通手段を考えて欲しい。 

人口の多くを占めるアパート（公団）の中で人間
関係が薄い。住民がまちのことに無関心。 

コミュニケーションのあるまち。広い世代にわたっ
て気軽に声をかけられるまち。（明るいまちに） 

３号線入り口の開発が遅れている。小公園にトイ
レの設備がない。 

環境及び開発。 

アクション

１７ 
グループ 
 
 

商店街の活性化が必要。周囲に恵まれているため、

逆に内側に何もない。・若い年齢層が働ける場所
がない。・昼間の人通りが少ない。 

大型スーパーが欲しい。 

活気のあるまちづくり。 

たくさんの日の里地区の課題が出されました 

ご意見・ご提案をお寄せ下さい 


